



## 17º Congreso de la Confederación Internacional de Cirugía Plástica Reconstructiva y Estética

### IPRAS 2013

*25 de febrero al 01 de marzo de 2013*

Santiago fue la sede del 17º Congreso de la Confederación Internacional de Cirugía Plástica Reconstructiva y Estética, el cual tuvo lugar desde el 25 de febrero al 1 de marzo de 2013 en Espacio Riesco.

El congreso fue organizado conjuntamente por IPRAS y la Sociedad Chilena de Cirugía Plástica y contó, además, con el apoyo de numerosas sociedades y asociaciones vinculadas al sector.

Esta edición fue la más grande e importante de la historia de IPRAS, en la cual se acordó la donación de un porcentaje de la recaudación por patrocinio a actividades ecológicas dentro del país. Por otra parte, este año los visitantes tuvieron la oportunidad de presentar sus propias investigaciones científicas. De esta manera, IPRAS convocó la participación de un gran número de cirujanos plásticos que pudieron, todos en un mismo lugar, informarse y debatir sobre el trabajo de sus colegas en todo el mundo.

En esta importante ocasión, MundoChile tuvo el gran desafío de entregar sus servicios de interpretación simultánea durante los cinco días de IPRAS 2013, contando con la presencia de 26 intérpretes simultáneos en los idiomas inglés, portugués, español y ruso en 5 salas en forma paralela. Los resultados de nuestro equipo y la satisfacción de nuestro cliente marcaron esta exitosa jornada.

